

carta nº1101 de Martes 4 de Marzo 2025

## Cuestiones tecnológicas y de seguridad: 2025, un año crucial para las mujeres

Juliette Bachschmidt, Marie Cohignac - 04 Mar 2025

La participación de las mujeres en los llamados sectores dominados por los hombres de la tecnología, la tecnología digital y la defensa ha sido un motor clave del progreso y la innovación. Sin embargo, sigue habiendo muchas desigualdades y el techo de cristal parece muy difícil de romper para la mitad de la humanidad, en muchos ámbitos de la vida privada y profesional. Aunque se han logrado avances significativos en materia de igualdad, sobre todo en Europa, donde se ha reforzado el marco legislativo a favor de la paridad entre hombres y mujeres, lo que la convierte en el continente más avanzado en este ámbito, persisten las disparidades, tanto en términos de representación como de oportunidades.



[Ucrania](#) | [Consejo Europeo](#) | [Comisión](#) | [Consejo](#) | [Diplomacia](#) | [Austria](#) |

[Estonia](#) | [Francia](#) | [Italia](#) | [Portugal](#) | [Reino Unido](#) | [Armenia](#) |

[Montenegro](#) | [Turquía](#) | [Eurostat](#) | [Estudios/Informes](#) | [Cultura](#) |

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

### ■ Ucrania :



#### Cumbre de apoyo a Ucrania en Kiev

En el tercer aniversario de la invasión rusa de Ucrania, más de veinte líderes europeos y occidentales se reunieron en Kiev el 24 de febrero para reafirmar su apoyo a Ucrania. Insistieron en la necesidad de incluir a todos los países europeos, así como a Ucrania, en las negociaciones de paz con Rusia. Los líderes insistieron en que cualquier levantamiento de las sanciones dependería de acciones concretas por parte de Rusia, adoptando un enfoque de "paz a través de la fuerza". Mientras tanto, el presidente francés, Emmanuel Macron, viajó a Washington para reunirse con su homólogo estadounidense, Donald Trump, con el objetivo de cambiar la postura de Estados Unidos sobre el conflicto en Ucrania, al igual que el primer ministro británico, Keir Starmer. [Leer más - Otro enlace - Otro enlace](#)



## Cumbre sobre Ucrania en Londres

El 2 de marzo, el primer ministro británico, Keir Starmer, reunió en Londres a 18 jefes de Estado y de Gobierno y a los responsables de instituciones europeas e internacionales en una cumbre excepcional sobre Ucrania. La reunión brindó la oportunidad de demostrar la posición unida de los países participantes tras el tenso intercambio entre Volodymyr Zelensky y Donald Trump en Washington el 28 de febrero. En la reunión, Francia y el Reino Unido propusieron una tregua parcial de un mes que incluye los ataques aéreos y marítimos y las infraestructuras energéticas. Además, la presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, anunció un plan global para acelerar el rearme europeo. Por último, los líderes internacionales europeos insistieron en la necesidad de garantías de seguridad globales para Ucrania. [Leer más](#)



## Mayor apoyo a la seguridad energética de Ucrania

El 24 de febrero, la Comisión Europea propuso un nuevo paquete de medidas para ayudar a Ucrania a asegurar su sistema energético y su plena integración en el mercado europeo de la energía. El objetivo de estas medidas es lograr el pleno acoplamiento del mercado eléctrico ucraniano con el de la UE para 2027, incluyendo también a Moldavia. También afecta al sector del gas de la UE, cuya integración ya está en marcha. Estas medidas deben garantizar la seguridad del suministro, así como una aceleración masiva de la producción nacional de electricidad renovable. La guerra destruyó la mitad de la infraestructura energética civil del país, por lo que es absolutamente esencial que su sistema energético sea totalmente independiente. [Leer más](#)



## España anuncia un nuevo paquete de ayuda militar a Ucrania

Al margen de la cumbre internacional de apoyo a Ucrania celebrada el 24 de febrero, el Presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, anunció un nuevo programa de ayuda militar a Ucrania por valor de 1.000 millones de euros. Esta financiación forma parte del acuerdo bilateral de seguridad y defensa de diez años firmado entre ambos países en mayo de 2024, con el objetivo de proporcionar ayuda humanitaria, reconstruir Ucrania y establecer una paz duradera y justa en base al derecho internacional. [Leer más](#)



## El Primer Ministro irlandés, Micheál Martin, se reúne con Volodymyr Zelensky

El primer ministro irlandés, Micheál Martin, se reunió con el presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, durante una escala en el aeropuerto irlandés de Shannon el 27 de febrero, antes de que este viajara para reunirse con el presidente estadounidense, Donald Trump, en Washington. Los dos dirigentes hablaron de la situación en Ucrania y de los esfuerzos para lograr una paz duradera frente a la agresión rusa. Micheál Martin reafirmó el apoyo inquebrantable de Irlanda a Ucrania, destacando la disposición de su país para proporcionar ayuda humanitaria y financiera. [Leer más - Otro enlace](#)



## La ONU adopta resoluciones concurrentes en favor de la paz en Ucrania

El 24 de febrero, el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas adoptó una resolución impulsada por Estados Unidos en la que se pide el fin del conflicto en Ucrania lo antes posible y se aboga por una paz duradera. Esta resolución es la primera que se adopta desde el inicio de la guerra. Cinco países europeos se abstuvieron: Dinamarca, Francia, Grecia, Reino Unido y Eslovenia, ya que querían más garantías y no deseaban una capitulación de facto por parte de Ucrania. En concreto, se rechazó una enmienda que incluía las palabras "causada por la invasión total de Ucrania por parte de Rusia". La Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó dos resoluciones el mismo día, pidiendo también la paz en Ucrania. Una fue impulsada por Ucrania y los Estados miembros de la Unión Europea, y la otra por Estados Unidos, centrándose los debates en la inclusión de Ucrania en el proceso de paz. [Leer más - Otro enlace - Otro enlace - Otro enlace](#)



## Los países nórdicos intensifican su apoyo a Ucrania

Tras el tercer aniversario de la guerra en Ucrania, los países nórdicos anunciaron el 24 de febrero una importante ayuda a Ucrania para apoyar sus esfuerzos humanitarios, de reconstrucción y de defensa. Dinamarca anunció una ayuda de 54,6 millones de euros. Suecia proporcionará sistemas de defensa antiaérea por valor de 122 millones de euros. Por último, Noruega tiene previsto destinar 1.060 millones de euros a ayuda humanitaria y seguridad energética. Además, Oslo ha anunciado otros 1.930 millones de euros para la defensa militar ucraniana. [Leer más - Otro enlace - Otro enlace - Otro enlace](#)

## ■ Consejo Europeo :



## Visita del Presidente del Consejo Europeo a Polonia y Hungría

El Presidente del Consejo Europeo, Antonio Costa, visitó Polonia y Hungría el 25 de febrero. En Varsovia, se reunió con el Primer Ministro polaco, Donald Tusk, con quien habló de mantener el apoyo de la Unión Europea a Ucrania y del refuerzo del potencial de defensa de Europa. A continuación viajó a Hungría para reunirse con el Primer Ministro Viktor Orban. Esta fue una oportunidad para debatir los preparativos de una cumbre especial del Consejo Europeo prevista para el 6 de marzo, que se espera se centre en el refuerzo de las capacidades de seguridad y defensa de la Unión. [Leer más - Otro enlace](#)

## ■ Comisión :



### Simplificación de las normas de sostenibilidad e inversión

El 26 de febrero, la Comisión Europea presentó un paquete de propuestas destinadas a simplificar las normas de la UE, impulsar la competitividad y liberar capacidad de inversión. El objetivo de estas medidas (conocidas como "Ómnibus") es reducir al menos un 25% las cargas administrativas de las empresas y al menos un 35% las de las PYME de aquí a 2029. El Ejecutivo europeo espera ahorrar 6 300 millones de euros al año en costes administrativos y movilizar una capacidad de inversión pública y privada de 50 000 millones de euros. Se trata de varios textos, entre ellos el CSRD, el CS3D, la directiva sobre taxonomía y el mecanismo de ajuste del carbono en frontera (MACF). [Leer más](#)



### Presentación del Pacto por una Industria Limpia

El 26 de febrero, la Comisión presentó el Pacto por una Industria Limpia, cuyo objetivo es apoyar la competitividad y la resiliencia de las empresas europeas, acelerando al mismo tiempo la descarbonización. El plan se centra en dos sectores: las industrias intensivas en energía, que necesitan ayuda urgente para descarbonizarse, y las tecnologías limpias, que son el corazón de la competitividad y el crecimiento futuros. Entre los principales motores de actividad que tiene en cuenta este plan, la Comisión mencionó la reducción de los costes de la energía, el estímulo de la demanda de productos limpios, la financiación de la transición a la energía limpia, así como la circularidad y el acceso a los materiales. La Comisión especificó que este plan de acción debería movilizar cerca de 100 000 millones de euros a corto plazo para apoyar procesos de fabricación limpios. [Leer más](#)



## Refuerzo de la gestión del riesgo financiero

El 25 de febrero, la Comisión anunció medidas para mejorar el marco de gestión de riesgos financieros y de conformidad de la Unión Europea. Esta decisión se toma en un contexto de aumento de las transacciones financieras. El papel del gestor de riesgos independiente se ha ampliado para incluir nuevos tipos de operaciones, como los empréstitos, la gestión de la deuda y los activos bajo gestión. El objetivo de la Comisión es asegurar la buena gobernanza financiera del presupuesto europeo y garantizar su modelo de "tres líneas de defensa". [Leer más](#)



## Nuevo plan de acción para una energía asequible

El 26 de febrero, la Comisión Europea presentó un plan de acción energético titulado "Plan de acción para una energía asequible". Incluye medidas a corto plazo destinadas a reducir los costes de la energía, completar la unión energética y atraer inversiones. El plan es un elemento central del Pacto por una Industria Limpia, presentado también el mismo día. Prevé un ahorro global estimado en 45.000 millones de euros para 2025, que aumentará gradualmente hasta alcanzar los 260.000 millones de euros de ahorro anual en 2040. La Comisión ha identificado tres ámbitos en los que debe centrarse la actuación para que la electricidad sea más asequible: costes de la red y del sistema, impuestos y gravámenes, y costes de suministro. [Leer más](#) - [Otro enlace](#)

## ■ Consejo :



## Reunión de ministros de Agricultura y Pesca

Reunidos el 24 de febrero, los ministros de Agricultura y Pesca debatieron la aplicación del principio de verificación rural, cuyo objetivo es mejorar la integración del desarrollo rural en las políticas de la UE sin crear burocracia adicional. La situación del mercado agroalimentario europeo también figuró en el orden del día. Ha habido signos positivos de recuperación, aunque los precios siguen siendo más altos que antes de la pandemia de Covid. Las malas condiciones meteorológicas y la situación geopolítica también suponen retos para la estabilidad del mercado. Por último, se acogió favorablemente la visión de la Comisión sobre la agricultura y la alimentación, publicada el 19 de febrero. [Leer más](#)



## recomendaciones de ciberseguridad

El 24 de febrero, el Consejo presentó un proyecto de Recomendación sobre el proyecto de la UE para la gestión de crisis de ciberseguridad. El objetivo es establecer este nuevo marco de forma clara y sencilla. Este plan de acción de ciberseguridad permitirá a los responsables europeos implicados comprender mejor cómo interactuar y utilizar los mecanismos de gestión de crisis, así como una cooperación más estructurada entre los agentes civiles y militares, en particular con la OTAN. [Leer más](#)



## Reunión de Ministros de Asuntos Europeos

Los Ministros de la UE responsables de Asuntos Europeos se reunieron el 25 de febrero para preparar el Consejo Europeo de marzo. Debatieron sobre la guerra de Ucrania, los últimos acontecimientos en Oriente Próximo, la competitividad europea, el próximo marco financiero plurianual y la migración. Los ministros también debatieron el programa de trabajo de la Comisión Europea para 2025 y el avance de los trabajos sobre el futuro de Europa, cuyo informe se publicará en junio. [Leer más](#)

## ■ Diplomacia :



### Reunión de Ministros de Asuntos Exteriores

Los ministros de Asuntos Exteriores se reunieron el 24 de febrero para debatir sobre la guerra en Ucrania, que cumple su tercer aniversario, en presencia de su homólogo ucraniano. También se habló de la situación en Oriente Medio, con especial atención a Siria, Gaza y Líbano, así como del conflicto en la República Democrática del Congo. Se decidió levantar parcialmente las medidas restrictivas adoptadas contra Siria, como parte de los esfuerzos de la Unión Europea para apoyar una transición política y una rápida recuperación económica en el país tras la caída del régimen de al-Assad en diciembre de 2024. [Leer más - Otro enlace](#)



### Reforzar las relaciones con India

El Colegio de Comisarios Europeos y su Presidenta, Ursula von der Leyen, visitaron la India los días 27 y 28 de febrero con el objetivo de estrechar sus relaciones. Se habló de una Asociación UE-India y de una Agenda Estratégica UE-India. Se identificaron tres temas centrales para definir el futuro de las relaciones entre estas dos potencias: comercio y tecnología, seguridad y defensa, conectividad y asociación global. Ursula von der Leyen habló de un acuerdo con Narendra Modi sobre la necesidad de avanzar en las negociaciones comerciales, y anunció que se estudiaría la posibilidad de una asociación en el ámbito de la seguridad y la defensa. [Leer más](#)

## ■ Austria :



### Acuerdo de coalición gubernamental tripartita

El partido de centro-derecha ÖVP anunció el 27 de febrero un acuerdo con los socialdemócratas SPÖ y los liberales para formar gobierno, tras las negociaciones más largas desde la posguerra. Este acuerdo llega tras el fracaso de las negociaciones con el partido de extrema derecha FPÖ, ganador de las elecciones del 29 de septiembre. El ÖVP y el SPÖ tendrán seis ministerios cada uno, mientras que los liberales tendrán dos. Este gobierno representa la primera coalición tripartita desde 1949. [Leer más](#)

## ■ Estonia :



## Estonia integrará la IA en su sistema educativo

Estonia va a integrar ChatGPT Edu (una versión de ChatGPT dedicada a las universidades) y otras herramientas de IA en sus planes de estudios escolares, como primicia mundial, según anunciaron el 24 de febrero el Gobierno estonio, OpenAI y Anthropic. Según un comunicado de prensa del Gobierno, 20.000 estudiantes de secundaria y sus 3.000 profesores tendrán acceso gratuito a ChatGPT Edu de OpenAI y a otras herramientas de IA a partir de septiembre de 2025. Está previsto que el programa se amplíe a los centros de formación profesional al año siguiente, para llegar a otros 38.000 estudiantes y 2.000 profesores. [Leer más](#)



## Refuerzo de la cooperación franco-estonia en materia de defensa y apoyo a Ucrania

El 24 de febrero, el ministro de Defensa estonio, Hanno Pevkur, recibió en Tallin a su homólogo francés, Sébastien Lecornu, para hablar de la cooperación en materia de defensa entre ambos países, así como de la situación de la seguridad en Europa y Ucrania y de la próxima cumbre de la OTAN. Además, los ministros estonio y francés dirigieron una reunión con los ministros de Defensa del formato europeo Quint y de los países nórdico-bálticos sobre el apoyo a Ucrania y la seguridad europea. Tras este intercambio, Pevkur anunció un aumento de la ayuda militar estonia, que incluye la entrega de 10.000 proyectiles de artillería y una inversión de 100 millones de euros en la industria de defensa ucraniana. [Leer más](#)

## ■ Francia :



## Emmanuel Macron en Washington

El 24 de febrero, tercer aniversario del inicio de la guerra en Ucrania, el presidente francés Emmanuel Macron viajó a Washington para reunirse con su homólogo estadounidense Donald Trump. Hablaron de la guerra en Ucrania, la cooperación estratégica entre ambos países y las crisis internacionales. [Leer más](#)



## Friedrich Merz en el Elíseo

El 26 de febrero, tres días después de su victoria en las elecciones alemanas, el líder de la CDU, Friedrich Merz, viajó a París para una cena de trabajo con el presidente francés, Emmanuel Macron. Este encuentro informal se centró en el nuevo impulso de Europa y la asociación franco-alemana, en un contexto de crisis y tensiones internacionales, a la luz de las negociaciones sobre la guerra en Ucrania. [Leer más](#)

## ■ Italia :



### El Primer Ministro sueco en Roma

El 26 de febrero, el Primer Ministro sueco, Ulf Kristersson, viajó a Roma para reunirse con la Presidenta del Consejo, Giorgia Meloni. Ambos dirigentes hablaron de la guerra en Ucrania, la seguridad y defensa transatlánticas, la competitividad y la lucha contra la inmigración ilegal, con vistas a reforzar la cooperación bilateral entre Suecia e Italia. [Leer más - Otro enlace](#)

## ■ Portugal :



### Emmanuel Macron de visita de Estado en Portugal

Los días 27 y 28 de febrero, el presidente francés Emmanuel Macron realizó una visita oficial a Portugal. Primero viajó a Lisboa para entrevistarse con su homólogo portugués Rebelo de Sousa y con el primer ministro Luis Montenegro, con quien firmó la Declaración franco-portuguesa sobre el Océano. A continuación se entrevistó con el Presidente de la Asamblea de la República, José Pedro Aguiar-Branco. El 28 de febrero, el Jefe de Estado francés viajó a Oporto, donde se entrevistó con los principales protagonistas de la tecnología franco-portuguesa y ratificó con el Primer Ministro la firma de nueve acuerdos bilaterales de carácter político, económico y cultural. [Leer más - Otro enlace](#)

## ■ Reino Unido :



### Nuevas sanciones contra Rusia y sus partidarios extranjeros

El 24 de febrero, tercer aniversario del inicio de la guerra en Ucrania, el gobierno británico anunció la adopción de su paquete de sanciones más importante hasta la fecha, que incluye un centenar de nuevas medidas dirigidas a personas y entidades de Rusia. Estas sanciones se dirigen no sólo a la "maquinaria militar rusa" sino también, por primera vez, a entidades situadas en terceros países que apoyan la invasión. Se ven afectadas empresas con sede en Turquía, Tailandia, India y China, así como el Ministro de Defensa y generales norcoreanos. [Leer más](#)



### El Reino Unido aumenta su gasto en defensa

El 25 de febrero, el Primer Ministro británico, Keir Starmer, anunció al Parlamento que quería aumentar el presupuesto de defensa del Reino Unido hasta el 2,5% del PIB en 2027, frente al 2,3% actual. Este anuncio se produce antes de su reunión con Donald Trump, en un momento en que Estados Unidos presiona a los países europeos para que aumenten su compromiso con la OTAN. [Leer más](#)

## ■ Armenia :



## Comisión Parlamentaria de Asociación UE-Armenia

El 25 de febrero, la Comisión de Asociación Parlamentaria Unión Europea -Armenia, congratulándose de la adopción en primera lectura por la Asamblea Nacional de Armenia del proyecto de ley para abrir el proceso de adhesión de Armenia a la Unión Europea, invitó al gobierno armenio y a las instituciones europeas a debatir un plan de trabajo realista con vistas a este "objetivo estratégico" para el futuro del país. La delegación fue recibida por el Primer Ministro, Nikol Pashinyan, y tuvo ocasión de hablar de la normalización de las relaciones entre Armenia y Azerbaiyán con el lanzamiento del proyecto "Encrucijada de paz", destinado a desbloquear las comunicaciones regionales y dar respuesta a las cuestiones relacionadas con el proceso de demarcación de fronteras. [Leer más](#)

## ■ Montenegro :



## Fondo para la Paz

El 28 de febrero, el Consejo Europeo adoptó una medida de ayuda de 6 millones de euros en el marco del Fondo Europeo de Apoyo a la Paz para reforzar las fuerzas armadas de Montenegro (equipamiento, ayuda operativa, etc.). Con esta decisión, el Consejo Europeo desea reforzar la seguridad y la defensa de Montenegro y, más ampliamente, la de los Balcanes Occidentales. [Leer más](#)

## ■ Turquía :



## Cambio histórico en Turquía

El 27 de febrero, tras meses de negociaciones, Abdullah Öcalan, fundador del PKK (Partido de los Trabajadores del Kurdistán), hizo un llamamiento al cese de la lucha armada desde la prisión donde se encuentra desde 1999 en Estambul. El líder del movimiento, implicado desde hace tiempo en el conflicto turco-kurdo, pidió oficialmente la disolución de su organización política, al tiempo que invitaba a sus partidarios a deponer las armas. Los diputados kurdos del partido DEM que le visitaron leyeron una declaración. Una apertura que podría conducir a una resolución política del conflicto que desgarró el país desde los años ochenta. [Leer más](#)

## ■ Eurostat :



## Ligero aumento de la producción de energía nuclear en 2023

En 2023, los 13 países miembros de la Unión Europea que producen energía nuclear generaron 619.601 gigavatios hora (GWh) de electricidad, lo que supone un aumento del 1,7% respecto a 2022, "debido en gran parte a que Francia finalizó el mantenimiento de sus reactores nucleares", según informó Eurostat en una nueva publicación el 26 de febrero. Las centrales nucleares de estos 13 países representan el 22,8% de la producción total de electricidad de la Unión Europea. [Leer más](#)

## ■ Estudios/Informes :



## Informe anual del Instituto Europeo de la Igualdad de Género

El Instituto Europeo de la Igualdad de Género publicó el 25 de febrero su Índice de Igualdad de Género 2024. El informe concluye que la violencia de género sigue siendo elevada, grave e infradocumentada en la Unión Europea, a pesar de las enérgicas medidas legislativas. Según el informe, el 31% de las mujeres han sufrido violencia física y/o sexual desde los 15 años, y a pesar del impacto del movimiento MeToo, el 31% de las víctimas nunca han revelado su sufrimiento. El Instituto también reconoce los importantes avances logrados en Europa en la lucha contra la violencia contra las mujeres. [Leer más - Otro enlace](#)

## ■ Cultura :



### Exposición de Anselm Kiefer - Dime dónde están las flores, en Ámsterdam

Por primera vez en su historia, el Museo Van Gogh y el Stedelijk Museum de Ámsterdam se unen para exponer la obra de Anselm Kiefer. Para la ocasión, el artista ha creado varias obras nuevas, que se podrán ver por primera vez. La admiración de Kiefer por Van Gogh queda patente en su obra actual. La exposición estará abierta del 7 de marzo al 9 de junio. [Leer más](#)

## THYSSEN- BORNEMISZA MUSEO NACIONAL

### Proust en Madrid

Hasta el 8 de junio, el Museo Thyssen-Bornemisza de Madrid presenta una exposición dedicada a la importancia del arte en la obra de uno de los escritores más eminentes del siglo XX, Marcel Proust. La exposición se centra en los elementos que influyeron en el autor francés, como su entorno (paisajes naturales y arquitectónicos) y los movimientos artísticos, tanto contemporáneos como antiguos. [Leer más](#)



### Siena: el auge de la pintura, 1300-1350 en Londres

La exposición "Siena: The Rise of Painting, 1300-1350" se presenta hasta el 22 de junio en la National Gallery de Londres, y ofrece la oportunidad de sumergirse en el mundo artístico del centro de Italia en el siglo XIV. Con más de cien artistas y artesanos representados que trabajaron en Siena, Nápoles, Aviñón y más allá, descubra algunas de las obras de arte más tempranas, exquisitas e importantes de Europa. [Leer más](#)



## Cuerpo y alma en París

Hasta el 25 de agosto, la Bolsa de Comercio de París presenta la exposición "Corps et âmes", una exploración de la representación del cuerpo en el arte contemporáneo. Con un centenar de obras de la Colección Pinault (pinturas, esculturas, fotografías, vídeos y dibujos), la Bolsa de Comercio explora la manera en que el arte capta las energías y los flujos vitales del pensamiento y la vida interior, y nos invita a participar en una experiencia humanista de la alteridad. [Leer más](#)



## Infinitamente azul. Artes decorativas, pintura y moda en Marsella

La exposición "Infinitamente azul" en el Museo de Artes Decorativas, de la Faïence y de la Moda del Castillo Borély de Marsella estará abierta del 7 de marzo de 2025 al 15 de febrero de 2026. La exposición explora la importancia del azul, desde el siglo XVIII hasta nuestros días, en una amplia gama de ámbitos en los que el color y sus matices son insoslayables: cerámica, artes gráficas, joyería y moda. [Leer más](#)

## ■ Agenda :

 05 de marzo de 2025

**Consejo "Justicia y asuntos de interior" (Asuntos de interior)**

---

 5 de marzo de 2025

**Consejo de gobierno del BCE: reunión de política monetaria**

---

 6 de marzo de 2025

**Consejo europeo extraordinario**

---

 7 de marzo de 2025

**Consejo "Justicia y asuntos de interior" (Justicia)**

---

 10 de marzo de 2025

**Eurogrupo**

---

 10 de marzo de 2025

**Consejo "Empleo, política social, sanidad y consumidores"**



## La carta n°1101

PDF

en español -- edición de Martes 4 de Marzo 2025

↓ Yo descargo

La Carta también está disponible en los siguientes idiomas:



👍 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

**Helen Levy, Juliette Bachschmidt ;  
Catherine d'Angelo, Maxime Painot,  
Lilian Lallemand, Fabio Tomasic, Marie  
Cohignac**

N° ISSN: **2729-6482**

¿Una pregunta, una sugerencia?

¡Contáctenos!

[info@robert-schuman.eu](mailto:info@robert-schuman.eu)

Redactor jefe :

**Elise Bernard**

Directora de la publicación :

**Pascale Joannin**

[Haga clic aquí si este correo electrónico no se muestra correctamente.](#)

**FONDATION ROBERT  
SCHUMAN**

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}